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2022-2023年度 RI テーマ
HIRATSUKA RC テーマ　

：イマジン ロータリー
：さぁ  奉仕の心で  動き出そう !

2023 3 9 3405 3405

3 9 63 63 44(44) 69.84

2 16 63 63 65.08

赤グループ　下平昭彦
出席メンバー：成瀬正夫会員／杉山昌行会員／白石慎太
郎会員／飯塚和夫会員／嶋田政光会員／今村佳広会員／
山口紀之会員／松本崇会員／宮下幸雄会員／下平昭彦グ
ループ幹事

41(41) 2 43 68.25

第三回情報集会報告会 未入会職種の会員増強と退会防止についてテーマ

◾未入会職種の会員増強に
　ついて

○未入会職種と会員増強は
別で、未入会職種を埋める
ということではないのでは。
○昔は１職種１会員だった
が、現在は５名まで入会可
能なので、あまり職種にこ
だわらなくてもいいのでは。
他のロータリークラブに分
散しているケースもある。会員は誰でもいいわけではな
く、ロータリーにステータスを感じている人もいるのでは。
○未入会職種では、一次産業（農業、漁業、林業）がい
ないのは気になる。昔は漁業関連の人もいた。平塚名産
に関係する事業者がいてもいいと思う。
○入ってほしい業種で言えば、お医者さんがほしい。昔
は内科、外科等多い時で１０人ぐらいいた。お医者さん
の休みの都合で例会の開催を金曜日から木曜日に変えた
ぐらい、いなかったのは整形外科ぐらい。お医者さんは、
病人の方と接するのが多いので、ロータリーのような場
で交流を深める事を良く思っている人が多い。現在は、
永瀬さんしかいないのは、開業医の代替わりで引き継が
れなかったようだ。お医者さんは開業医で、やめるまで
会員でいるケースが多いので会員増強に繋がる。今後も
必要な職種なのでみんなで主治医に声をかけよう。
○ロータリー会員が体験できる職種等
○東電、JT 昔は入っていたが、平塚から撤退したので、
やむを得ないが、今度、本社を平塚に移転統合してくる
横浜ゴム等、大きな企業に声をかけてもいいのでは。

◾退会防止について

○他クラブでは、コロナ禍で会費を払うのが厳しくなっ
て退会した会員もいると聞いている。
○初めの１、２ヵ月の接し方が重要。家族親睦委員会や
声をかけた人（入会紹介者）が、話を聞く等こまめな声
掛けが必要。
○水が合わないとか、やめた人の意見を聞くのも参考に
なる。

○平塚での仕事が終わり、現在東京で仕事をしながら平
塚ロータリークラブの会員を継続して頂いている飯塚先
生の意見を聞きたい。結論、飯塚和夫先生に卓話をお願
いする

橙グループ　相山洋明副幹事
出席メンバー：升水一義会員／鳥山優子会員／柳川信男
会員／木村義広会員／関口幸恵会員／相山洋明会員／山
本恵グループ幹事

以前のロータリークラブは
職業分類がされていて、一
業種一人が基本だったが現
在は変わった。
現状から、IT 関連や司法書
士や弁理士などの士業や業
態の違うお医者さん、金融
機関などのメンバーが増え
たら良い。

◾増強策として

○昼間の例会だけだと参加出来ない業種があるので、夜
の例会を増やすのも一案
　⇒今までも色々と試したが効果があったとは言えない
○会則の見直しも含め、オンライン参加もOKにすると
参加しやすくなるのでは
　⇒ロータリーは直接会って話をすることに価値がある
○他単会では例会の回数を減らして、負担感を減らして
いる所もあるので参考にすれば
　⇒会員同士が親しくなるには単純接触回数や頻度を増
やすか、例会の内容の濃さが大切
○周囲にもロータリークラブのことを知らない人が多い
ので、入会案内などを活用して公募を促進すべき

◾退会防止策として

○ＪＣやＹＥＧなどから入会を促すことは良いのだけれ
ど、そればかりになると知り合いが居ない会員は戸惑っ
てしまい、居場所がなく感じてしまう。またそもそも会
が面白くないと参加しないので、まずは組織の内部を整
え、面白いと思える会にする
○コロナの時は目立ったが、最近は退会してしまうメン
バーは少ない。それよりも休眠会員の掘り起こしの方が
必要では、居場所がなくなると辞めたくなる

○時代が変わり、働き方や価値観が変わっているので、
ロータリーもそれに合わせて変化す
る必要があるのでは

黄グループ　大島圭吾副幹事
出席メンバー：清水（孝）会員／清水（裕）会員／鈴木
（忠）会員／小林幹事／葛西会員／中谷グループ幹事／
大島グループ副幹事

◾未入会職種の会員増強

○以前の調査では IT 関連、
医療関連が薄い　そういっ
た職種が入っていただける
と…
IT は DX対応などクラブと
しても助かる。　
会員も体にガタが来ている
んで（笑）医療関連の先生
方にいといろな相談が出来
るといい
木曜日に休診日だと出席できるが、忙しくて無理かも、
大先生のような方が参加していただければ
○職種による選別が無くすべきではないか。未入会業種
に声かけづらい。飲食関係などに対し偏見は持つべきで
はなく、人物重視で判断すべきではないか。反社関係者
などは厳禁。ユーチューバーが入会希望をしてきたらど
う判断するのか？⇨今の時代ありだよね！

◾退会防止

○スポンサーはメイクアップの方法など最低限のサポー
トはすべきではないか。一方で、会員増強が進みにくい
時代で推薦者に負担はかけられないとの意見も
○新会員が定着するまで面倒を見る「メンター」など制
度化・システム化してはどうか
○仕事が忙しくなかなか参加できない会員にもリスペク
トして接するべき
○ゴルフなど同好会活動が広がれば友好が広がり、退会
防止につながるのでは

緑グループ　　江藤寛子幹事
出席メンバー：清水会長、新堀会員、青山会員、又城会
員、瀬尾会員、江藤寛子グループ幹事

◾未入会職種の会員増強に
ついて

過去には職業分類委員会が
あったが、現在会員数60名
以上は一業種 5社まで良い
との事から声掛けは厳しい
と思うが同業者への会員を
ゲスト招待してみる。
士業の少ない IT関係、食肉
業者、医師、に関しては声
掛けしてゲストとしてロータリーを知ってもらう機会を
作る。医師に関しては、医師会にアポを取り動いてみた
らどうか

◾退会防止について

三年間はコロナの影響により行事関係の活動が無かった
為退会をされた方もいたんではないか。
昼間の例会には出席出来ないが夜間例会なら仕事上出席

出来る会員もいる事から、夜間例会も取り入れたら退会
防止になるのではないか。

各会員に会員としての役割を担ってもらえる様スポン
サーのフォローにて打診してもらい、ロータリーの一会
員としての活動の場を作り例会出席の意義を再確認して
もらえたら良いのでは。

青グループ　　青木薫幹事
出席メンバー：片野之万会員／森誠司会員／高橋賢二会
員／前田孝平会員／元吉裕員会員／市川雅範会員／青木
薫グループ幹事

◾未入会職種の会員増強の
意見としては

○リストが事務局にあった
ようだが今はわからないの
で、具体的な勧誘リストを
作り委員会任せではなく、
会員全体で勧誘すべきでは
ないか。
○昔はお医者様の会員が多
かったが、減っているので
各科のお医者さんを揃えられれば良い。（診療時間の関
係で例会へはなかなか出席できないが、お医者さんを増
やせたら良い）
○ロータリーはそもそも会員が平等であるから分け隔て
なく未入会職種にこだわらず仕事のつながりなどを通じ
てロータリークラブの良さを訴求、勧誘していき、会員
増強につなげる。

◾退会防止の意見

○例会に参加しても話し相手が複数いないと例会がつま
らない。
○例会の席を工夫し、自由席ではなく月単位でテーブル
メンバーを決めてしまう。
○夜間例会の機会を増やしたらどうか。実際に夜間に行
う情報集会には参加出来る会員もおり、出席率も高い。
○新会員や出席率が低い会員に対しては親睦委員長や出
席委員会委員長などの気遣い、目配りが重要ではないか。
○入会後も新会員のスポンサーも全ての会員もフォロー
することで、参加することが楽しくなるようにすること
が重要ではないか。

一期一会、会員全員がロータリークラブが楽しくなるよ
うお互いに気遣いをしていけたらよいな、などと言いな
がら楽しく雑談をし、美味しい食事、お酒で盛り上がり
ました。

紫グループ　　丹治淳子幹事
出席メンバー：柏手茂会員／菅沼久志会員／永瀬剛司会
員／高橋建二会員／原田篤志会員／三荒弘道会員／米山
俊二会員／丹治淳子グループ幹事

◾未入会職種の会員増強
 
職業分類は各クラブで自由
にできる。業種 1社のみだ
ったが、そうではなくなっ
た。幅広くなってきている
→とくにかく会員を増やす
にはどうしたらよいかとい
う事ではないか

◾会員を増やしていくには

①接点やルートを増やす
・ゲストとしてオブザーバを招く例会を作る。
→オープン例会を開いているところもある。平塚湘南は
それで会員増強している。入会対象者をリストアップし
夜例会で親交を深める等（来やすさや話やすさで夜例会
を活用）
→リストアップは情報集会時の時間を 5分でもよいので
設けるのもよいのではないか
→平塚ＲＣをアピールできる映像を例会で流せるとよい
のでは
・青年会議所（ＪＣ）、商工会議所青年部（ＹＥＧ）ルー
トはあるが、そこばかり当てにしていられないので上記
のような独自ルートが必要

②入会者の次世代への勧誘
・先代は入会していたが、次世代が入会していないとい
う課題はある。継続アプローチが必要

(2) 勧奨したい職種
・3師会（薬剤師、歯科医師、医師）絡み。薬剤師なんか
いいんじゃないか。なかなか忙しいとは思うが。

◾退会防止
①来やすい例会
・例会運営での配慮。どの席に座ってよいか分からない。
抽選等がよいのでは
（座る席が決まってきてしまうので）
→コロナ禍が収まってきたのでよりシャッフルでやれば
よいのでは
②魅力的なクラブを作る
本情報集会ではグルメの話で盛り上がった。グルメクラ
ブは魅力的。いい店に行ければ満足度も向上。
ロータリー特典があればなおよい。
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赤グループ　下平昭彦
出席メンバー：成瀬正夫会員／杉山昌行会員／白石慎太
郎会員／飯塚和夫会員／嶋田政光会員／今村佳広会員／
山口紀之会員／松本崇会員／宮下幸雄会員／下平昭彦グ
ループ幹事

◾未入会職種の会員増強に
　ついて

○未入会職種と会員増強は
別で、未入会職種を埋める
ということではないのでは。
○昔は１職種１会員だった
が、現在は５名まで入会可
能なので、あまり職種にこ
だわらなくてもいいのでは。
他のロータリークラブに分
散しているケースもある。会員は誰でもいいわけではな
く、ロータリーにステータスを感じている人もいるのでは。
○未入会職種では、一次産業（農業、漁業、林業）がい
ないのは気になる。昔は漁業関連の人もいた。平塚名産
に関係する事業者がいてもいいと思う。
○入ってほしい業種で言えば、お医者さんがほしい。昔
は内科、外科等多い時で１０人ぐらいいた。お医者さん
の休みの都合で例会の開催を金曜日から木曜日に変えた
ぐらい、いなかったのは整形外科ぐらい。お医者さんは、
病人の方と接するのが多いので、ロータリーのような場
で交流を深める事を良く思っている人が多い。現在は、
永瀬さんしかいないのは、開業医の代替わりで引き継が
れなかったようだ。お医者さんは開業医で、やめるまで
会員でいるケースが多いので会員増強に繋がる。今後も
必要な職種なのでみんなで主治医に声をかけよう。
○ロータリー会員が体験できる職種等
○東電、JT 昔は入っていたが、平塚から撤退したので、
やむを得ないが、今度、本社を平塚に移転統合してくる
横浜ゴム等、大きな企業に声をかけてもいいのでは。

◾退会防止について

○他クラブでは、コロナ禍で会費を払うのが厳しくなっ
て退会した会員もいると聞いている。
○初めの１、２ヵ月の接し方が重要。家族親睦委員会や
声をかけた人（入会紹介者）が、話を聞く等こまめな声
掛けが必要。
○水が合わないとか、やめた人の意見を聞くのも参考に
なる。

○平塚での仕事が終わり、現在東京で仕事をしながら平
塚ロータリークラブの会員を継続して頂いている飯塚先
生の意見を聞きたい。結論、飯塚和夫先生に卓話をお願
いする

橙グループ　相山洋明副幹事
出席メンバー：升水一義会員／鳥山優子会員／柳川信男
会員／木村義広会員／関口幸恵会員／相山洋明会員／山
本恵グループ幹事

以前のロータリークラブは
職業分類がされていて、一
業種一人が基本だったが現
在は変わった。
現状から、IT 関連や司法書
士や弁理士などの士業や業
態の違うお医者さん、金融
機関などのメンバーが増え
たら良い。

◾増強策として

○昼間の例会だけだと参加出来ない業種があるので、夜
の例会を増やすのも一案
　⇒今までも色々と試したが効果があったとは言えない
○会則の見直しも含め、オンライン参加もOKにすると
参加しやすくなるのでは
　⇒ロータリーは直接会って話をすることに価値がある
○他単会では例会の回数を減らして、負担感を減らして
いる所もあるので参考にすれば
　⇒会員同士が親しくなるには単純接触回数や頻度を増
やすか、例会の内容の濃さが大切
○周囲にもロータリークラブのことを知らない人が多い
ので、入会案内などを活用して公募を促進すべき

◾退会防止策として

○ＪＣやＹＥＧなどから入会を促すことは良いのだけれ
ど、そればかりになると知り合いが居ない会員は戸惑っ
てしまい、居場所がなく感じてしまう。またそもそも会
が面白くないと参加しないので、まずは組織の内部を整
え、面白いと思える会にする
○コロナの時は目立ったが、最近は退会してしまうメン
バーは少ない。それよりも休眠会員の掘り起こしの方が
必要では、居場所がなくなると辞めたくなる

○時代が変わり、働き方や価値観が変わっているので、
ロータリーもそれに合わせて変化す
る必要があるのでは

黄グループ　大島圭吾副幹事
出席メンバー：清水（孝）会員／清水（裕）会員／鈴木
（忠）会員／小林幹事／葛西会員／中谷グループ幹事／
大島グループ副幹事

◾未入会職種の会員増強

○以前の調査では IT 関連、
医療関連が薄い　そういっ
た職種が入っていただける
と…
IT は DX対応などクラブと
しても助かる。　
会員も体にガタが来ている
んで（笑）医療関連の先生
方にいといろな相談が出来
るといい
木曜日に休診日だと出席できるが、忙しくて無理かも、
大先生のような方が参加していただければ
○職種による選別が無くすべきではないか。未入会業種
に声かけづらい。飲食関係などに対し偏見は持つべきで
はなく、人物重視で判断すべきではないか。反社関係者
などは厳禁。ユーチューバーが入会希望をしてきたらど
う判断するのか？⇨今の時代ありだよね！

◾退会防止

○スポンサーはメイクアップの方法など最低限のサポー
トはすべきではないか。一方で、会員増強が進みにくい
時代で推薦者に負担はかけられないとの意見も
○新会員が定着するまで面倒を見る「メンター」など制
度化・システム化してはどうか
○仕事が忙しくなかなか参加できない会員にもリスペク
トして接するべき
○ゴルフなど同好会活動が広がれば友好が広がり、退会
防止につながるのでは

緑グループ　　江藤寛子幹事
出席メンバー：清水会長、新堀会員、青山会員、又城会
員、瀬尾会員、江藤寛子グループ幹事

◾未入会職種の会員増強に
ついて

過去には職業分類委員会が
あったが、現在会員数60名
以上は一業種 5社まで良い
との事から声掛けは厳しい
と思うが同業者への会員を
ゲスト招待してみる。
士業の少ない IT関係、食肉
業者、医師、に関しては声
掛けしてゲストとしてロータリーを知ってもらう機会を
作る。医師に関しては、医師会にアポを取り動いてみた
らどうか

◾退会防止について

三年間はコロナの影響により行事関係の活動が無かった
為退会をされた方もいたんではないか。
昼間の例会には出席出来ないが夜間例会なら仕事上出席

出来る会員もいる事から、夜間例会も取り入れたら退会
防止になるのではないか。

各会員に会員としての役割を担ってもらえる様スポン
サーのフォローにて打診してもらい、ロータリーの一会
員としての活動の場を作り例会出席の意義を再確認して
もらえたら良いのでは。

青グループ　　青木薫幹事
出席メンバー：片野之万会員／森誠司会員／高橋賢二会
員／前田孝平会員／元吉裕員会員／市川雅範会員／青木
薫グループ幹事

◾未入会職種の会員増強の
意見としては

○リストが事務局にあった
ようだが今はわからないの
で、具体的な勧誘リストを
作り委員会任せではなく、
会員全体で勧誘すべきでは
ないか。
○昔はお医者様の会員が多
かったが、減っているので
各科のお医者さんを揃えられれば良い。（診療時間の関
係で例会へはなかなか出席できないが、お医者さんを増
やせたら良い）
○ロータリーはそもそも会員が平等であるから分け隔て
なく未入会職種にこだわらず仕事のつながりなどを通じ
てロータリークラブの良さを訴求、勧誘していき、会員
増強につなげる。

◾退会防止の意見

○例会に参加しても話し相手が複数いないと例会がつま
らない。
○例会の席を工夫し、自由席ではなく月単位でテーブル
メンバーを決めてしまう。
○夜間例会の機会を増やしたらどうか。実際に夜間に行
う情報集会には参加出来る会員もおり、出席率も高い。
○新会員や出席率が低い会員に対しては親睦委員長や出
席委員会委員長などの気遣い、目配りが重要ではないか。
○入会後も新会員のスポンサーも全ての会員もフォロー
することで、参加することが楽しくなるようにすること
が重要ではないか。

一期一会、会員全員がロータリークラブが楽しくなるよ
うお互いに気遣いをしていけたらよいな、などと言いな
がら楽しく雑談をし、美味しい食事、お酒で盛り上がり
ました。

紫グループ　　丹治淳子幹事
出席メンバー：柏手茂会員／菅沼久志会員／永瀬剛司会
員／高橋建二会員／原田篤志会員／三荒弘道会員／米山
俊二会員／丹治淳子グループ幹事

◾未入会職種の会員増強
 
職業分類は各クラブで自由
にできる。業種 1社のみだ
ったが、そうではなくなっ
た。幅広くなってきている
→とくにかく会員を増やす
にはどうしたらよいかとい
う事ではないか

◾会員を増やしていくには

①接点やルートを増やす
・ゲストとしてオブザーバを招く例会を作る。
→オープン例会を開いているところもある。平塚湘南は
それで会員増強している。入会対象者をリストアップし
夜例会で親交を深める等（来やすさや話やすさで夜例会
を活用）
→リストアップは情報集会時の時間を 5分でもよいので
設けるのもよいのではないか
→平塚ＲＣをアピールできる映像を例会で流せるとよい
のでは
・青年会議所（ＪＣ）、商工会議所青年部（ＹＥＧ）ルー
トはあるが、そこばかり当てにしていられないので上記
のような独自ルートが必要

②入会者の次世代への勧誘
・先代は入会していたが、次世代が入会していないとい
う課題はある。継続アプローチが必要

(2) 勧奨したい職種
・3師会（薬剤師、歯科医師、医師）絡み。薬剤師なんか
いいんじゃないか。なかなか忙しいとは思うが。

◾退会防止
①来やすい例会
・例会運営での配慮。どの席に座ってよいか分からない。
抽選等がよいのでは
（座る席が決まってきてしまうので）
→コロナ禍が収まってきたのでよりシャッフルでやれば
よいのでは
②魅力的なクラブを作る
本情報集会ではグルメの話で盛り上がった。グルメクラ
ブは魅力的。いい店に行ければ満足度も向上。
ロータリー特典があればなおよい。



赤グループ　下平昭彦
出席メンバー：成瀬正夫会員／杉山昌行会員／白石慎太
郎会員／飯塚和夫会員／嶋田政光会員／今村佳広会員／
山口紀之会員／松本崇会員／宮下幸雄会員／下平昭彦グ
ループ幹事
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卓話・行事予定

市内例会変更

メークアップ（MUP) 2名

ゲスト 1名

ビジター 0名

3月16日(木)
3月23日(木)
3月30日(木)

入会記念卓話　市川雅範会員
平塚市国際交流員　ジュギーテ  サウレ様
休会

本日のスマイル 22名＋６グループ

現在ございません

神奈川中央交通 ( 株 ) 代表取締役社長　今井雅之様

◾未入会職種の会員増強に
　ついて

○未入会職種と会員増強は
別で、未入会職種を埋める
ということではないのでは。
○昔は１職種１会員だった
が、現在は５名まで入会可
能なので、あまり職種にこ
だわらなくてもいいのでは。
他のロータリークラブに分
散しているケースもある。会員は誰でもいいわけではな
く、ロータリーにステータスを感じている人もいるのでは。
○未入会職種では、一次産業（農業、漁業、林業）がい
ないのは気になる。昔は漁業関連の人もいた。平塚名産
に関係する事業者がいてもいいと思う。
○入ってほしい業種で言えば、お医者さんがほしい。昔
は内科、外科等多い時で１０人ぐらいいた。お医者さん
の休みの都合で例会の開催を金曜日から木曜日に変えた
ぐらい、いなかったのは整形外科ぐらい。お医者さんは、
病人の方と接するのが多いので、ロータリーのような場
で交流を深める事を良く思っている人が多い。現在は、
永瀬さんしかいないのは、開業医の代替わりで引き継が
れなかったようだ。お医者さんは開業医で、やめるまで
会員でいるケースが多いので会員増強に繋がる。今後も
必要な職種なのでみんなで主治医に声をかけよう。
○ロータリー会員が体験できる職種等
○東電、JT 昔は入っていたが、平塚から撤退したので、
やむを得ないが、今度、本社を平塚に移転統合してくる
横浜ゴム等、大きな企業に声をかけてもいいのでは。

◾退会防止について

○他クラブでは、コロナ禍で会費を払うのが厳しくなっ
て退会した会員もいると聞いている。
○初めの１、２ヵ月の接し方が重要。家族親睦委員会や
声をかけた人（入会紹介者）が、話を聞く等こまめな声
掛けが必要。
○水が合わないとか、やめた人の意見を聞くのも参考に
なる。

○平塚での仕事が終わり、現在東京で仕事をしながら平
塚ロータリークラブの会員を継続して頂いている飯塚先
生の意見を聞きたい。結論、飯塚和夫先生に卓話をお願
いする

橙グループ　相山洋明副幹事
出席メンバー：升水一義会員／鳥山優子会員／柳川信男
会員／木村義広会員／関口幸恵会員／相山洋明会員／山
本恵グループ幹事

以前のロータリークラブは
職業分類がされていて、一
業種一人が基本だったが現
在は変わった。
現状から、IT 関連や司法書
士や弁理士などの士業や業
態の違うお医者さん、金融
機関などのメンバーが増え
たら良い。

◾増強策として

○昼間の例会だけだと参加出来ない業種があるので、夜
の例会を増やすのも一案
　⇒今までも色々と試したが効果があったとは言えない
○会則の見直しも含め、オンライン参加もOKにすると
参加しやすくなるのでは
　⇒ロータリーは直接会って話をすることに価値がある
○他単会では例会の回数を減らして、負担感を減らして
いる所もあるので参考にすれば
　⇒会員同士が親しくなるには単純接触回数や頻度を増
やすか、例会の内容の濃さが大切
○周囲にもロータリークラブのことを知らない人が多い
ので、入会案内などを活用して公募を促進すべき

◾退会防止策として

○ＪＣやＹＥＧなどから入会を促すことは良いのだけれ
ど、そればかりになると知り合いが居ない会員は戸惑っ
てしまい、居場所がなく感じてしまう。またそもそも会
が面白くないと参加しないので、まずは組織の内部を整
え、面白いと思える会にする
○コロナの時は目立ったが、最近は退会してしまうメン
バーは少ない。それよりも休眠会員の掘り起こしの方が
必要では、居場所がなくなると辞めたくなる

委員会報告

幹事報告

◎トルコ南部大地震、支援金募金について
　先週の例会で皆様に2月6日のトルコ南部とシリア国境
近くで発生した大地震の被災者救援の支援金募金を致し
ました結果￥31,000が集まりました。今週も引き続き募
金箱を回しますのでご協力をお願い致します。こちらは
クラブ寄付としてお納めいたします。
　また、先日メールでお送りいたしましたが、今回の寄
付はポリオ基金への寄付と同じく、ポールハリス・フェ
ローなど認証のための実績となります。個人、または会
社からの募金も受け付けておりますので、3月22日(水)
までに寄付される会員は寄付金額を幹事または事務局ま
で申し出ていただき、クラブより寄付者名、ID番号、金
額を記載の上、取りまとめて送金を行います。
皆様の心温まるご寄付をお願い申し上げます。

◎会長エレクト研修セミナーについて
　3月11日(土)に会長エレクト研修セミナー（PETS）が
　藤沢ミナパークで開催されます。
　白石会長エレクトが出席されます。

今週のお祝い

誕生日祝い・・・江藤寛子会員、菅沼久志会員
結婚祝い　・・・堀康紀会員、鈴木忠治会員

相山洋明会員、又城雅弘会員

今週の委員会報告はございません。

○時代が変わり、働き方や価値観が変わっているので、
ロータリーもそれに合わせて変化す
る必要があるのでは

黄グループ　大島圭吾副幹事
出席メンバー：清水（孝）会員／清水（裕）会員／鈴木
（忠）会員／小林幹事／葛西会員／中谷グループ幹事／
大島グループ副幹事
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防止につながるのでは

緑グループ　　江藤寛子幹事
出席メンバー：清水会長、新堀会員、青山会員、又城会
員、瀬尾会員、江藤寛子グループ幹事
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ついて
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作る。医師に関しては、医師会にアポを取り動いてみた
らどうか

◾退会防止について

三年間はコロナの影響により行事関係の活動が無かった
為退会をされた方もいたんではないか。
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○昔はお医者様の会員が多
かったが、減っているので
各科のお医者さんを揃えられれば良い。（診療時間の関
係で例会へはなかなか出席できないが、お医者さんを増
やせたら良い）
○ロータリーはそもそも会員が平等であるから分け隔て
なく未入会職種にこだわらず仕事のつながりなどを通じ
てロータリークラブの良さを訴求、勧誘していき、会員
増強につなげる。

◾退会防止の意見

○例会に参加しても話し相手が複数いないと例会がつま
らない。
○例会の席を工夫し、自由席ではなく月単位でテーブル
メンバーを決めてしまう。
○夜間例会の機会を増やしたらどうか。実際に夜間に行
う情報集会には参加出来る会員もおり、出席率も高い。
○新会員や出席率が低い会員に対しては親睦委員長や出
席委員会委員長などの気遣い、目配りが重要ではないか。
○入会後も新会員のスポンサーも全ての会員もフォロー
することで、参加することが楽しくなるようにすること
が重要ではないか。

一期一会、会員全員がロータリークラブが楽しくなるよ
うお互いに気遣いをしていけたらよいな、などと言いな
がら楽しく雑談をし、美味しい食事、お酒で盛り上がり
ました。
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ったが、そうではなくなっ
た。幅広くなってきている
→とくにかく会員を増やす
にはどうしたらよいかとい
う事ではないか

◾会員を増やしていくには

①接点やルートを増やす
・ゲストとしてオブザーバを招く例会を作る。
→オープン例会を開いているところもある。平塚湘南は
それで会員増強している。入会対象者をリストアップし
夜例会で親交を深める等（来やすさや話やすさで夜例会
を活用）
→リストアップは情報集会時の時間を 5分でもよいので
設けるのもよいのではないか
→平塚ＲＣをアピールできる映像を例会で流せるとよい
のでは
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トはあるが、そこばかり当てにしていられないので上記
のような独自ルートが必要

②入会者の次世代への勧誘
・先代は入会していたが、次世代が入会していないとい
う課題はある。継続アプローチが必要

(2) 勧奨したい職種
・3師会（薬剤師、歯科医師、医師）絡み。薬剤師なんか
いいんじゃないか。なかなか忙しいとは思うが。

◾退会防止
①来やすい例会
・例会運営での配慮。どの席に座ってよいか分からない。
抽選等がよいのでは
（座る席が決まってきてしまうので）
→コロナ禍が収まってきたのでよりシャッフルでやれば
よいのでは
②魅力的なクラブを作る
本情報集会ではグルメの話で盛り上がった。グルメクラ
ブは魅力的。いい店に行ければ満足度も向上。
ロータリー特典があればなおよい。

少年少女マラソン大会

　令和５年３月４日、レモンガススタジアム平塚にて４
年ぶりに市制 90周年記念第 53回少年少女マラソン大会
が開催され、合計 192 名の小・中学生が参加してくれま
した。当日は今までのコロナ禍の閉塞感を吹き飛ばして
くれるかの様な快晴で、選手の皆様は元気よく懸命に
走ってくれました。
　我々ロータリークラブは、清水会長の開会宣言を皮切
りに彼らの懸命さに応えようと各自の役割を誠実にこな
し様々なアクシデント等にも巧く対応し大会関係者の皆
様と連携し保護者の方々のご尽力に支えられながら無事
に大会を終える事が出来ました。大会終了後に選手の皆
様の溌剌とした笑顔をみることが出来たことは主催者冥
利に尽きました。　
　最後に、私に自由度を与えてくれた清水会長と小林幹
事、相当のサポートをして頂いた髙橋大委員長と青少年
委員会各委員、医務の永瀬先生、事務局の吉野様、参加
会員の皆様にこの場
を借りてお礼を申し
上げます。

　　　青少年委員長  
　　　　　　馬上晋




